

Aus dem Patientenfeedback

U. A.: Die Schmerzen in den Vorfüßen sind deutlich weniger geworden. Ich nehme das Gerät auch mit, wenn ich auf Reha fahre, damit ich dort weiter behandeln kann.

A.N.: Ich brauche es für die Hände, den Rücken, die Füße. Ich hatte die Therapie bei meiner ambulanten Reha (Anm: A.N. hatte eine Krebserkrankung) und **es hat so gut getan!** Jetzt hatte ich es eine Woche nicht und die Polyneuropathie ist zurück gekommen, es war furchtbar. Ich bin so erleichtert, dass es etwas gibt, das hilft! Es ist so ein Segen!

M.M.: Habe das Gefühl, dass das HiToP bei mir **deutlich lindernd** wirkt, wenngleich es immer wieder zu Rückschlägen (Burning feet) kommt. Mache es täglich eine Stunde. Kann man sich bei Bedarf auch länger behandeln?

M.A.: Ich kann mich zu Hause hinsetzen, ganz bequem. Wir nutzen es auch beide, es tut uns gut. Der Kauf war eine gute Entscheidung.

A.P.: Wenn ich es nicht hätte wäre es sicher doppelt so schlimm! Ich empfehle die Therapie weiter.

***B.K.:** Reicht herzlichen Dank! Ich verwende das Gerät seit ich es habe fast jeden Tag. Wahrscheinlich könnte ich sonst sicher nicht mehr ohne Hilfe gehen.*

K.V.: Die Behandlung hat **schon nach drei Tagen Erleichterung** gebracht.

Danke für die Möglichkeit der Ratenzahlung beim Kauf! Ich habe nur eine Invalidenpension, aber das geht. Das **taube Gefühl in den Fingern ist so furchtbar. Es ist sofort wieder gekommen, weil ich kurz ausgesetzt habe.** Das will ich nicht wieder.

G.W.: ICH BIN SEIT 20 JAHREN DIABETIKER. WÄHREND CORONA IST ES SO SCHLIMM GEWORDEN! **AMEISENLAUFEN, BRENNENDE SCHMERZEN AN DEN FUSSSOHLEN. ICH BIN SEHR FROH, DASS ICH AUF DIESE THERAPIE GESTOSSEN BIN!**

U.A.: Von den Nervenschmerzen her ist es viel besser. Jetzt mache ich es nur noch 3 x die Woche, das reicht. Es tut mir gut